



Communiqué de presse – mardi 12 décembre 2023

L'uniforme à l'école ne peut résoudre les problèmes et ne doit pas faire diversion

Le maire de Nice Christian Estrosi a annoncé le 6 décembre que 4 écoles de Nice ont été sélectionnées pour expérimenter le port de l'uniforme. Il inscrit cette décision dans « *la lutte contre les inégalités sociales* » et pour « *le sentiment d'appartenance à la communauté nationale* ».

Nous ne voyons pas en quoi un uniforme propre à chaque école va contribuer à un sentiment d'appartenance plus large que cette école.

Mais surtout, il s'agit d'une lutte de façade, d'apparence, contre les inégalités sociales qui seraient ainsi partiellement invisibilisées, tout en restant bien réelles dans la vie des enfants et dans leur parcours scolaire. L'inégalité devant la réussite scolaire, due au coût des fournitures scolaires et des voyages de classes vertes ou de neige par exemple, ou autres sorties culturelles, demeure. Comme demeure le manque d'enseignant-es et plus généralement d'adultes dans les écoles pour éduquer et protéger les enfants (du harcèlement scolaire notamment).

L'investissement conséquent dans le service public de l'enseignement est donc le meilleur moyen de corriger les inégalités sociales parmi les élèves, et il est à craindre que cette offensive idéologique sur l'uniforme serve surtout à faire diversion des autres nécessaires débats.

La CGT Educ'Action 06 et la FCPE 06

Contacts :

-Pour la CGT Educ'Action 06 : Arthur Leduc (0766290780)

-Pour la FCPE 06 : Khadija Elouahabi (0662518971)